



**320 m<sup>2</sup>**

**Réf. 11187**

**1 430 000 €**

**Venasque**

Maison à vendre (84210)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

En campagne non isolée, en position dominante, entre Venasque et Le Beaucet, face aux montagnes verdoyantes peuplées de chênes verts, la propriété offre 278 m<sup>2</sup> de surface habitable répartie en une habitation principale aux volumes généreux, 2 gîtes et un studio indépendant, sur un terrain plat d'environ 1 hectare entièrement clôturé et arboré de chênes verts, d'arbres truffiers, d'oliviers et de fruitiers. Orienté Sud-Ouest, la propriété bénéficie d'un environnement privilégié, de nombreux espaces de détente permettant d'admirer et de profiter d'une nature exceptionnelle, sans aucune nuisance. ...

Situated in a dominant position in the countryside between Venasque and Le Beaucet, facing the green mountains populated by evergreen oaks, this property offers 278 m<sup>2</sup> of living space comprising a generously proportioned main house, 2 gîtes and an independent studio flat set in approx. 1 hectare of completely fenced land planted with evergreen oaks, truffle trees, olive trees and fruit trees. Facing south-west, the property enjoys a privileged setting, with plenty of space to relax, admire and enjoy the exceptional natural surroundings, without any nuisance. The view is omnipresent from the ...

## AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

